

REPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix – Travail - Patrie

MINISTERE DE L'ENSEIGNEMENT SUPERIEUR

UNIVERSITE DE NGAOUNDERE

B.P. : 454 Ngaoundéré
Fax. /Tél. : (237) 222 254 002
Courriel : un@univ-ndere.cm

RECTORAT

FACULTÉ DES SCIENCES DE L'ÉDUCATION



REPUBLIC OF CAMEROON
Peace – Work – Fatherland

MINISTRY OF HIGHER EDUCATION

THE UNIVERSITY OF NGAOUNDERE

P.O. Box : 454 Ngaoundéré
Fax. /Tél. : (237) 222 254 002
E-mail : un@univ-ndere.cm

RECTOR'S OFFICE

FACULTY OF EDUCATION

Ngaoundéré, le 29 FEV 2024

COMMUNIQUE RADIO - PRESSE

(A lire plusieurs fois)

N° 2024/022 /UN/R/

VR-EPDTIC/DAAC/DFSE

Le Recteur de l'Université de Ngaoundéré porte à l'attention de la communauté universitaire (responsables, enseignants et étudiants) que Son Excellence Monsieur l'Ambassadeur des Etats-Unis d'Amérique au Cameroun séjournera au campus universitaire le lundi 11 Mars 2024 de 14h30 à 16h30. Cette visite sera ponctuée par une cérémonie d'accueil et d'informations associée au lancement de la seconde phase du Workshop en Education Transformatrice à l'Amphithéâtre 500 de l'ESMV, l'inauguration officielle du Centre en Education Transformatrice et la visite de certaines Infrastructures de l'Université de Ngaoundéré.

A cet effet, une participation massive des personnels et étudiants de l'Université est attendue.

Le programme ci-dessous joint au présent communiqué apporte des précisions sur les articulations de cette manifestation.

Ngaoundere, the 29 FEV 2024

RADIO-PRESS RELEASE

(Read several times)

N° 2024/022 /UN/R/

VR-EPDTIC/DAAC/DFSE

The Rector of the University of Ngaoundere informs the university community (managers, teachers and students) that His Excellency the Ambassador of the United States of America in Cameroon will settle in the campus on the Monday 11th March 2024. This visit will consist to a session of information at the Amphi 500 the Sciences and Veterinary Medicine School, the official inauguration of the Center of Transformatrice Education and the visit of some infrastructures of the University of Ngaoundere.

A massive participation of university staff and students of the University is expected.

The program below attached to this press release provides details on the arrangements for this event.

LE RECTEUR/THE RECTOR



P. Mamoudou Abdoulmoumini